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HAPPY NEW YEAR!

 
 

 

 

 新年がスタートしました。１月８日（水）に子どもたちは元気な姿で登校

し、後期の授業を再開しました。今年の干支は巳年。ヘビが冬眠から目覚め

地上に這い出すことから、力を蓄えていたものが芽を出す「起点」の年。他

にも巳（み）と実（み）を掛けて「実を結ぶ」年と言われたりもします。 

令和７年は、芦ヶ崎小学校にとっても大きな転機を迎えます。新たな気持

ちで、実を結ぶ年になるよう学校職員一同尽力いたします。どうぞ、子ども

たちのために、ご協力、ご支援をお願いいたします。 

 

 

学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。第２回の学校評価アンケート（保護者、児

童）の結果を第１回の結果と比較してお知らせします。お子さんの家庭での様子や成長、がんばりにつ

いて、たくさんお知らせいただきありがとうございました。 

 

【保護者】（※各項目の上段が 12 月、下段が７月 ※グラフ中の数字は人数） 

 

新年あけましておめでとうございます。 

学校評価アンケートの結果について 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【児童】（※各項目の上段が 12 月、下段が７月 ※グラフ中の数字は人数） 

 

※ ９月におたよりで報告した児童用アンケート内容項目の表記が間違っておりました。大変申し訳ありませんでした。お詫びして訂正いたします。 

 

 

 

 

 

〇学校が進めている教育活動について理解をいただいていることに感謝申し上げます。今後も子ども

が安心できる学校づくりに努めていきます。（Ｑ１１，Ｑ１２） 

〇７月に比べ、人の話をしっかり聞くこと（Ｑ７）についての肯定的な回答の割合が高まりました。

学校でも他者の話に真剣に耳を傾け、集中して学習に取り組む時間が増えてきています。今後も

話の聞き方について指導を継続します。 

〇家庭学習と生活習慣に係わる項目で否定的な回答の割合が、７月同様に高い傾向を示しました。

各家庭でメディアのコントロールを行い、早寝・早起きの習慣化や家庭学習時間の確保を引き続

きお願いいたします。（Ｑ３，Ｑ８，Ｑ１０） 

○あいさつは、保護者と児童で大きく異なる結果でした。学校でも重点項目として今後も取り組ん

でいきますので、ご家庭でもあいさつの習慣化をお願いします。（Ｑ４） 
〇Ｑ１３は後期に新規追加した項目で、学校預かり金の額はおおむね適切だと回答をいただきまし

た。当初の予算案を基本として、明朗で適切な預かり金の執行と会計報告を心がけてまいります。 

〇友達と仲良く、楽しく充実した学校生活を送っていることが分かります。（Ｑ１，Ｑ６）今後も子

どもの思いを大切にし、力を合わせた教育活動づくりを工夫していきます。 

〇振り返り作文を重点的に取り組み、心の成長を図ってきました。ぜひ、ご家庭でも、振り返り作文

を話題にして、お子さんの思いやがんばりを認め、励ましていただけるとありがたいです。（Ｑ３） 

〇家庭でのメディアコントロールは、保護者と児童で意識の差が大きい状況でした。今一度、家庭で

メディアに関して、お子さんと対話し、ルールの確認をお願いします。（Ｑ１０） 



 

 

 

 

 

～お子さんの頑張りについて（自由記述）ご紹介します～ 

 

【学校生活について】 

・ 学校に休まず嫌がらず行くところがよかったです。 

・ 歩いて登下校、よくがんばりました。勉強もちゃんとやって偉かった

です。 

・ 毎日、元気に登校し、勉強も頑張るようになりました。 

・ 学校を楽しみ、自学も楽しんで取り組んでいました。 

・ 体調を崩すことなく登校できたこと。相手の気持ちを考え行動してい

ること。 

・ 楽しい学校生活が送れている様子で、先生方には感謝しています。 

 

【挨拶について】 

・ 家では挨拶をしっかりするようになりました。学校で明るく挨拶して

くれる先生方や友達のおかげかなと思います。 

・ 以前までは恥ずかしくて地域の方に進んで挨拶することができなか

ったようですが、今年度はしっかりと挨拶出来るようになりました。 

 

【心の成長について】 

・ 学校でも友達に思いやりの気持ちを持って接することができている

ようで良かったです。 

・ 習い事等で全く知らない子たちの中でも、自分の目標を持って頑張って取り組んでくれました。

すぐに友達と仲良くなれる娘は、我が子ながら感心させられます。 

・ 多少の事ではめげない気持ちが育っています。 

 

【宿題・自学について】 

・ 帰ってくると必ず宿題をやっているところは感心します。 

・ 自学を本当に何も言わないのに自分から進んで取り組んでいる

のがすごいと思う。 

・ もう少し学習に意欲を持ってもらいたい。 

 

【学校行事について】 

・ 今年の文化祭では、先生方の演奏があり、日々子どもたちと一緒に楽しんで

くださっている雰囲気が伝わってきて、嬉しかったです。 

・ 学校行事など積極的に取り組み、習い事も頑張っているので親としても、

応援やサポートも楽しいです。 

・ マラソン大会の距離が選べるようになり良かったです。 

・ マラソン大会を頑張りました。 

〇「心のアンケート」の結果、担任やスクールカウンセラーとの教育相談等を通して、子ども理解に

努めてきました。また、保護者の皆様と積極的に電話連絡や面談等を行い、家庭との連携を図って

きました。学習では個別対応に積極的に取り入れ、学力向上を図ってきました。今後も一人一人に

寄り添い、子どもが希望をもって進級・進学できるように職員一同取り組んでいきます。 



・ マラソン大会・文化祭に向け友だちと放課後に集まって練習をしてい

て、いい絆ができているなと思いました。 

・ マラソン大会や文化祭などでは、自分の目標に向かって頑張っていま

した。宿題もコツコツと自分からやっているので、感心します。 

・ 竜神太鼓、マラソン大会、文化祭とても頑張ったと思います。 

・ 運動会の応援団長やスポーツ少年団の練習、仕事の手伝いなど、様々なところで頑張ってくれ

ました。  

・ 理科の授業の一環で行った星空観察会を楽しんでいました。来年も開催していただきたいです。 

・ 他学年はどこかに出かけての校外学習でしたが、中学年は授業での農家巡りが校外学習になり残念

がっていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校の取組や姿勢について】 

・ 先生方が子どもをいつもあたたかく肯定的に見守ってくださり、私たち家族

もとても助かっています。些細な事も認めて褒めてくださるので本当にありが

たいです。家ではついつい注意ばかりしてしまうので、同じように褒めてあげ

ようと気付かされました。 

・ 運動会で PTA 会長さんもおっしゃっていた通り、いつも学校生活においては

子供達に貴重な経験をさせていただき、ありがとうございます。家庭の中では

教えてあげられないこと、友達とだから乗り越えられること、たくさんあると思います。そういった

事を学校生活で経験できるということが、子供達の心身の成長にはとても大切であるとつくづく感じ

ます。何よりも、子供達がキラキラと輝いているということが親としては励みになります。今後とも

子供達の純粋な気持ちを大切に、楽しい日々を送ることができる芦ヶ崎小学校であることを願います。 

・ 小さな学校の良い点を伸ばしていってください。 

・ いつも丁寧に対応していただきありがとうございます。 

・ ＨＰの更新がたくさんされているので、楽しく見ています。 

 

 

 

【統合について】 

・ 学校統合では、娘は６年生からの統合となりますが、1 年でも大人数の

同級生と過ごせるのは、娘にとってはとても良い経験になると期待してい

ます。 

・ 学校の統合関係で明確な答えが出ていない状況のなかですが、子どもたちが

様々な情報に振り回されず、今の学校生活を楽しんでほしいと願っています。

そのために、親と先生方でできることを一緒に考えていけたらと思っています。 

来年度以降、統合を見据え町内小学校の交流活動の機会を増やしていきます。それに伴っ
て、交流のための時間確保とその準備時間や人手が必要となり、今年度と同じ学校行事や活
動を維持することが難しい状況です。 

そこで、令和７年度以降の芦ヶ崎小学校の学校行事や活動の精選を行います。今後、学校
職員やＰＴＡ三役、学校運営協議会等で検討を重ね、保護者の皆様には、２月下旬に令和７
年度の年間行事予定と精選案を提示します。その後、３月４日（火）ＰＴＡ全体会で、皆様
からのご意見を伺う予定です。ご理解いただければと思います。 

学校の教育活動や職員の対応等について多くの温かいお言葉や激励をいただきまして、感
謝申し上げます。これからも職員一同、今後もよりよい学校づくりに向けて尽力します。 


